

JULIE ALDRICH: Buenos días a todos. Yo soy Julie Aldrich y le voy a pasar la presentación a Amanda Wilson, nuestra especialista del programa de Unidad de Mejora de la Respuesta de la Justicia Penal.

AMANDA WILSON: Gracias Carolyn y gracias Julie. Sean todos bienvenidos a la sesión de información previa a la solicitud para la Solicitud de Iniciativa de Asistencia Técnica de Tribunales de Mentores de Violencia Doméstica que se publicó alrededor del 1 de marzo de 2023. Se recomienda encarecidamente que lea la solicitud completa antes de escuchar esta sesión de información. La presentación de solicitudes debe ser antes de las 9:00 p. m., hora del Este, del 25 de abril de 2023 en JustGrants. Las solicitudes se presentarán mediante un proceso de dos pasos. Primero, se debe enviar el SF-424 y el SF-LLL en Grants.gov antes del 20 de abril de 2023 a las 11:59 p. m., hora del Este. Y luego enviar la solicitud completa, incluidos los archivos adjuntos, en JustGrants antes del 25 de abril de 2023 a las 9:00 p. m., hora del Este.

La Iniciativa de Asistencia Técnica de Tribunales de Mentores de Violencia Doméstica de la OVW, más conocida como Iniciativa de Tribunales de Mentores, crea una oportunidad única para reconocer tribunales especializados bien establecidos y permitirles guiar a otros tribunales y programas basados en tribunales que deseen mejorar significativamente sus respuestas a casos de violencia doméstica y garantizar la seguridad de las víctimas y la rendición de cuentas del delincuente. Estos tribunales bien establecidos, estos tribunales bien establecidos sirven con éxito como modelos nacionales y comparten su experiencia organizando visitas al sitio, vinculando a los tribunales con pares que enfrentan desafíos similares y ayudando a otros tribunales de violencia doméstica a implementar las mejores prácticas para responder de manera efectiva a estos casos difíciles.

En el año fiscal 2023, los beneficiarios deben utilizar los fondos bajo la iniciativa del tribunal mentor para todos los siguientes propósitos. En primer lugar, ayudar a la OVW y al proveedor de TA de la Iniciativa de Tribunal de Mentores de OVW a seleccionar jurisdicciones para recibir tutoría, desarrollar y mantener una relación de tutoría con jurisdicciones seleccionadas que planifican expedientes o tribunales de violencia doméstica. Planificar y organizar de seis a nueve visitas al sitio para jurisdicciones seleccionadas para ayudarlos a planificar un expediente o tribunal de violencia doméstica. Viajar dos o tres veces a jurisdicciones seleccionadas para brindar asistencia técnica en el lugar para desarrollar un expediente o tribunal de violencia doméstica. Compartir formularios, procedimientos y protocolos judiciales relacionados con la violencia doméstica. Y finalmente, oh, lo siento. Y número seis, enviar a miembros del equipo del tribunal mentor del destinatario a una o dos reuniones de los tribunales mentores. Número siete, participar en la Cumbre de la Red de Compromiso Judicial de la OVW. Desarrollar y participar en foros judiciales y mesas redondas patrocinados por la OVW. Responder a las consultas de asistencia técnica de tribunales que no sean tribunales de aprendices. Organizar eventos de puertas abiertas del Tribunal de Mentores para jurisdicciones interesadas en planificar tribunales de violencia doméstica que no sean los tribunales de aprendices seleccionados. Y colaborar con los proveedores de asistencia técnica de OVW.

Tenga en cuenta que los postulantes deben abordar todas las áreas de propósito. También cabe señalar que las actividades se limitan a brindar capacitación y asistencia técnica a otros tribunales del país. Los postulantes no deben incluir programación para su propio

tribunal en sus solicitudes. Sin embargo, los costos administrativos pueden incluirse para apoyar las metas y objetivos del tribunal mentor.

En el año fiscal 2023, OVW está interesada en abordar dos áreas prioritarias. Primero, promover la equidad racial como un componente esencial para poner fin a la agresión sexual, la violencia doméstica, la violencia en el noviazgo y el acoso. Para recibir una consideración especial en esta área prioritaria, los postulantes deben asociarse con una organización culturalmente específica, definida como una organización no gubernamental o tribal, sin fines de lucro basada en la comunidad, cuyo propósito principal como un todo es brindar servicios culturalmente específicos a los indígenas estadounidenses, incluidos los nativos de Alaska, los esquimales y los aleutianos, los asiáticos americanos, los hawaianos nativos y otros habitantes de las islas del Pacífico, los negros o los hispanos. Los postulantes que aborden esta área prioritaria deben proporcionar documentación, como una declaración de misión, para demostrar que el socio, el socio del proyecto es una organización comunitaria culturalmente específica o una tribal.

La segunda área de prioridad es aumentar el acceso a la justicia para todos los sobrevivientes de agresión sexual, violencia doméstica, violencia en el noviazgo y acoso, incluyendo la exploración de la reforma del sistema de justicia penal centrada en el sobreviviente. Para recibir una consideración especial en esta área prioritaria, los postulantes deben demostrar cómo su tribunal aumenta el acceso a la justicia con el uso de audiencias remotas, procesos de solución seguros para el alivio relacionado con los niños u otros servicios o procesos que promuevan el acceso a la justicia.

OVW no financia actividades que pongan en peligro la seguridad de las víctimas, disuadan o impidan la curación física o emocional de las víctimas, o permitan que los delincuentes eludan la responsabilidad de sus acciones. Los postulantes que propongan tales actividades pueden recibir una deducción de puntos durante el proceso de revisión o pueden ser eliminados por completo del proceso. La información sobre actividades que comprometen la seguridad y la recuperación de la víctima o socavan la responsabilidad del delincuente se puede encontrar en la Guía complementaria de solicitud.

Las siguientes actividades se consideran fuera del alcance y no deben incluirse en sus solicitudes. Proyectos de investigación. Esto no incluye las evaluaciones realizadas únicamente con fines de mejora interna. Hasta el 1 % de la adjudicación. Para obtener información sobre cómo distinguir entre investigación y evaluación, consulte la sección de restricción de financiamiento de esta solicitud y la Guía complementaria de solicitud.

Servicios directos e intervenciones del sistema de justicia. Los Fondos de la Iniciativa del Tribunal de Mentores están destinados a apoyar las oportunidades educativas y la asistencia técnica para los concesionarios de OVW y los posibles concesionarios. Estos fondos no están destinados a apoyar operaciones judiciales, actividades de aplicación de la ley, representación legal, servicios directos u otras intervenciones.

¿Tenemos alguna pregunta en este momento?

JULIE ALDRICH: No hay preguntas en el chat.

MAUREEN MONAGLE: Gracias, Amanda. Hola a todos. Buenas tardes. Soy Maureen Monagle. Soy especialista en subvenciones de la Unidad de Justicia para las Familias de la OVW. Entonces, voy a cubrir el siguiente par de diapositivas.

El plazo de concesión de esta subvención es de 24 meses. Sus presupuestos deben reflejar 24 meses de actividad del proyecto y la financiación total estimada en el formulario SF-424 debe reflejar 24 meses. OVW anticipa que el período de adjudicación comenzará el 1 de octubre de 2023. Las adjudicaciones bajo este programa para el año fiscal 2023 serán por hasta u\$s 150.000 para los 24 meses completos. OVW estima que otorgará hasta ocho premios por un monto estimado de u\$s 1.200.000. Estas adjudicaciones se realizarán como acuerdos de cooperación.

Para el año fiscal 2023, OVW aceptará solicitudes para este programa de los siguientes tipos de solicitantes. Nuevos, que se consideran postulantes que nunca han recibido financiamiento en virtud de este programa, o cuyo financiamiento anterior en virtud de este programa venció el 25 de abril de 2022 o antes. Solicitudes de continuación, que son postulantes que tienen una subvención existente en virtud de este programa, las solicitudes de continuación son limitadas al condado de St. Louis en Missouri, por lo tanto, el tribunal del condado de St. Louis, el condado de Kootenai, el condado de Kootenai en Idaho, que es el tribunal del condado de Kootenai, el tribunal judicial del estado de Oklahoma, que representa al tribunal de distrito del condado de Tulsa, y los tribunales judiciales del estado de Virginia, en representación del condado de Pulaski. Recuerde, la continuación del financiamiento no está garantizada. También es importante tener en cuenta que los becarios mentores actuales con una cantidad sustancial de fondos no comprometidos remanentes, que consideramos el 50 % o más de las adjudicaciones anteriores, al 31 de marzo de 2023, sin una justificación adecuada, pueden no ser considerados para ser financiadas o pueden recibir un premio reducido, si son seleccionados para el año fiscal 2023.

Las siguientes entidades son elegibles para solicitar este programa: Tribunales estatales, tribales, territoriales o locales que son beneficiarios actuales de la iniciativa del Tribunal de Mentores de Violencia Doméstica de OVW o tribunales con un sistema judicial especializado existente para el manejo de casos de violencia doméstica.

Tenga en cuenta los requisitos de la solicitud. Todas las solicitudes de los postulantes deben incluir una descripción del proyecto, una hoja de cálculo detallada del presupuesto y una descripción, y cartas de apoyo. Como se indica en la solicitud, las solicitudes que no incluyan todos estos documentos serán consideradas sustancialmente incompletas y no serán consideradas para el financiamiento.

Tenga en cuenta que el presupuesto debe incluir capacitación y asistencia técnica patrocinadas por OVW por un monto de u\$s 20.000. Para las solicitudes ubicadas en los 48 estados contiguos, los solicitantes ubicados en los territorios de Hawái y Alaska deben reservar u\$s 25.000. Esto debe incluir fondos para la Reunión de Todos los Sitios de Tribunales de Mentores. Se requerirá que cada corte envíe de cuatro a seis miembros de su equipo a una reunión de todos los sitios de tribunales mentores, cuya ubicación y hora aún no se han determinado. También debe incluir fondos para asistir a la Cumbre de la Red de Compromiso Judicial. Cada sitio de los tribunales de mentores debe incluir fondos para

enviar hasta tres jueces a la Cumbre de la Red de Compromiso Judicial de la OVW, una asociación de jueces que se ha centrado en mejorar la respuesta de los tribunales a los casos de violencia doméstica. Y capacitación de la OVW. Cada sitio de los tribunales mentores debe incluir fondos para enviar un equipo de tres a cinco miembros de su personal basado en la corte y relacionado con la corte para participar en al menos un evento de Asistencia Técnica de la OVW.

Los requisitos presupuestarios adicionales deben incluir fondos de viaje adicionales para visitas entre colegas para un equipo de tres a cinco miembros de su personal de la corte y relacionado con la corte para participar en seis a nueve visitas de sitio con la corte seleccionada. También incluya fondos para apoyar una posición de coordinador responsable de coordinar las actividades del proyecto.

Los postulantes deben incluir como anexo separado las siguientes cartas de apoyo. Disculpe. Una carta de apoyo de un proveedor de servicios para víctimas de violencia doméstica que describa su papel anticipado y su compromiso para participar en las actividades del proyecto, una carta de apoyo de la administración del tribunal del postulante que describa su apoyo al tribunal del postulante para participar en esta iniciativa y para aquellos que abordan el área prioritaria uno, una carta de una organización culturalmente específica que describa su apoyo al tribunal postulante para participar en esta iniciativa. Y tomaremos un descanso para ver si tenemos alguna pregunta.

JULIE ALDRICH: Tenemos una pregunta en el chat y es si el puesto de coordinador se puede proporcionar en especie. Respondí en el chat y puedo elaborar un poco sobre eso. El puesto de coordinador puede ser un puesto de medio tiempo, pero debe estar dentro del presupuesto. El modelo de los Tribunales de Mentores ha cambiado desde 2014 y 2016, por lo que el puesto de coordinador es más un puesto de medio tiempo, pero es muy importante y crucial para la implementación de esta nueva estructura de los Tribunales de Mentores. También veo una mano de Terry. Puedes hablar.

PARTICIPANTE: Sí, solo tenía una pregunta sobre la continuación del financiamiento. Si somos un tribunal de mentores existente y anticipamos tener algunos fondos sobrantes, menos del 50 %. ¿Qué sucede en esa situación?

MAUREEN MONAGLE: Nada que afecte la capacidad de presentar una solicitud y la evaluación de su solicitud. Y si eso ocurriera y tuviera fondos restantes, trabajaría con su especialista del programa para hacer una pequeña extensión o cerrar esa adjudicación, así que...

PARTICIPANTE: Gracias.

JULIE ALDRICH: No hay impacto en la solicitud.

PARTICIPANTE: Lo entiendo. Gracias.

JULIE ALDRICH: Y creo que esas son todas las preguntas que tenemos por ahora.

AMANDA WILSON: Correcto. Gracias, Julie. Entonces seguiremos avanzando. La División de Administración Financiera de Subvenciones de OVW, conocida como GFMD, por sus siglas en inglés, participa en la revisión de las solicitudes. GFMD revisa la siguiente información requerida con todas las solicitudes. Miran las hojas de resumen de datos donde solicitamos información relacionada con la auditoría única del postulante. El elemento número seis en la hoja de resumen de datos solicita una declaración relacionada con el procedimiento de puerto seguro de tres pasos del IRS y el proceso de divulgación relacionado con la compensación ejecutiva, y los postulantes deben subir los documentos requeridos como archivos adjuntos del presupuesto financiero en JustGrants. Hay una carta de divulgación de muestra disponible. Y la Evaluación de Riesgo Previa a la Adjudicación, también presentada como anexo. Hay 11 preguntas y cada pregunta tiene varias partes. Los problemas más comunes o la información que no se suele proporcionar en la evaluación de riesgos incluyen una breve lista de políticas y procedimientos no proporcionados, procesos presupuestados versus procesos reales no proporcionados, la política de retención de registros del postulante no incluida, así como individuales, además de señalar la persona principal responsable de la supervisión fiscal y administrativa, conocimiento de las normas y reglamentos. Revise todas las preguntas tanto de la hoja de resumen de datos como de la Evaluación de riesgos previa a la adjudicación para asegurarse de que está proporcionando la información solicitada.

Queremos resaltar algunos recursos que están disponibles y que deben usarse mientras crea el presupuesto que se enviará con la solicitud. Durante el último año, GFMD ha trabajado para desarrollar una presentación de seminario web detallada sobre cómo ayudar a los postulantes a desarrollar un presupuesto para enviar con sus solicitudes de OVW. Queremos ayudar a reducir cualquier desafío que pueda enfrentar con el presupuesto y dejar en claro lo que buscan cuando revisan su presupuesto. Este seminario web brinda información sobre lo que el personal financiero de OVW considera durante su revisión. El seminario web se puede encontrar en la sección de información presupuestaria en la página de recursos para postulantes de la OVW. Además, la página de JustGrants tiene recursos para completar el presupuesto basado en la web en JustGrants. La siguiente es la guía uniforme, que se puede encontrar en 2 CFR 200. Luego, otro recurso es la Guía financiera del DOJ, así como la Solicitud específica del programa.

Sabemos que esto puede ser una gran cantidad de información para procesar. Por lo tanto, si tiene alguna pregunta sobre la información del GFMD analizada, no dude en ponerse en contacto con el servicio de asistencia técnica del GFMD. Puede comunicarse con ellos por teléfono o por correo electrónico ambos indicados en la diapositiva.

Nuevamente, las solicitudes deben presentarse en JustGrants antes del 25 de abril de 2023 a las 9:00 p. m., hora del Este. Se recomienda encarecidamente que comience el proceso de envío al menos 48 horas antes, y no más tarde de 24 horas antes del 25 de abril de 2023. Las solicitudes enviadas después de las 9:00 p. m., hora del Este, del 25 de abril de 2023 no se considerarán para financiamiento. Revise esta solicitud detenidamente y comuníquese con OVW si tiene alguna pregunta sobre esta solicitud llamando a OVW al 202 307 6026 o enviando un correo electrónico a [OVW.JFF@usdoj.gov](mailto:OVW.JFF@usdoj.gov).

Si tiene dificultades técnicas con SAM.gov, Grants.gov o JustGrants, comuníquese con el servicio de asistencia correspondiente. Los sistemas funcionan por separado y son independientes entre sí.

Si tiene dificultades con SAM.gov o Grants.gov, comuníquese con cualquiera de ellos tan pronto como se dé cuenta del problema y conserve la documentación. Notifique al programa por correo electrónico a [OVW.JFF@usdoj.gov](mailto:OVW.JFF@usdoj.gov) y proporcione actualizaciones periódicas sobre la resolución del problema. Si la dificultad no se puede resolver antes de la fecha límite de Grants.gov, el postulante debe notificar al programa por correo electrónico antes de la fecha límite de Grants.gov. Una vez que pase la fecha límite de Grants.gov, el postulante deberá enviar por correo electrónico los paquetes de solicitud y la documentación que detalla las dificultades que tuvo antes de las 9:00 p. m., hora del Este, del 25 de abril de 2023. Tenga en cuenta que si experimenta estas dificultades, es mejor enviar el paquete por correo electrónico para que llegue a OVW antes de las 8:00 p. m. del 25 de abril. Y luego puede comunicarse con el, y luego le recomendamos que se comunique con las diferentes mesas de soporte para obtener asistencia y seguir adelante. Pero ese paquete debe recibirse por correo electrónico antes de las 9:00 p. m. del día 25.

Si experimenta dificultades técnicas al presentar su solicitud en JustGrants, comuníquese con el servicio de asistencia de JustGrants de OVW antes de la fecha límite de JustGrants y trabaje para resolver la dificultad técnica. Como dije, antes de la fecha límite, envíe un correo electrónico a [OVW.JFF@usdoj.gov](mailto:OVW.JFF@usdoj.gov) para describir sus problemas técnicos con detalles específicos, la información de contacto de los postulantes, número de UEI de los solicitantes y cualquier número de seguimiento aplicable de la asistencia al usuario. En este correo electrónico, adjunte el paquete de solicitud completo de la descripción, el presupuesto y la descripción del presupuesto y las cartas de apoyo.

Estamos abiertos a preguntas. Por favor, siéntase libre de escribirlos en el chat o hablar en el micrófono.

JULIE ALDRICH: No tenemos preguntas en el chat. Y solo quería reiterar lo que dijo Amanda acerca de que si tiene dificultades técnicas y está hablando por teléfono a las 8:00, cuando vence esta solicitud en JustGrants, envíe la solicitud por correo electrónico a [OVW.JFF@usdoj.gov](mailto:OVW.JFF@usdoj.gov), mientras estamos trabajando en esos problemas porque deben recibirse antes de las 9:00 p. m. del 25 de abril de 2023.

¿Hay alguna otra pregunta? No veo nada más en el chat. No dude en comunicarse con nosotros. Si continúa, puede comunicarse con el especialista de su programa y, si es nuevo, no dude en comunicarse con [OVW.JFF@usdoj.gov](mailto:OVW.JFF@usdoj.gov) si tiene preguntas adicionales. Ya que no hay preguntas adicionales, esto concluye el seminario web previo a la solicitud.